



Concierto Institucional en el Palau de la Música Catalana

También con ocasión del Día de las Fuerzas Armadas, la Inspección General del Ejército ofrece un concierto institucional en este emblemático auditorio de Barcelona.

El programa musical, compuesto por una amplia variedad de música tradicional española y catalana, piezas modernas o bandas sonoras de películas, y por supuesto composiciones militares, suele estar interpretado por alguna Unidad de Música invitada, como por ejemplo la del Regimiento Inmemorial del Rey número 1 (Cuartel General del Ejército) o la de la Guardia Real. En el año 2016, el concierto fue conjunto, uniéndose también la Unidad de Música de la Inspección General del Ejército.

La entrada al Palau es gratuita, pero es imprescindible obtener la invitación con antelación. Si está interesado en asistir, diríjanos su solicitud a la dirección de correo electrónico palaudifas@mde.es entre los días 1 y 30 de abril de cada año.

